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例会報告 第２４５２回 平成２６年１２月４日（木曜日） 天気：雨 

■例会司会：保田副 SAA 

■開会点鐘：筒井会長 

■Ｒソング：国歌・四つのテスト 

■ゲスト ： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 
 

■会長報告   筒井会長                
ここ数日寒くなり風邪気味で声が枯れています。 
もう12月4日になってしまいました。 
次年度の役員を決定する時期となりました。 
本日総会が開催されます。 
会長幹事の役割も半ばを過ぎたところでありますが新
役員が決まりましたら活発に活動をして頂きたいと思
います。 
50周年記念誌の作成がありますので原稿の提出をお願
いします。大島桜公園の整備事業も力を注がなければ
なりません。会員が減少しないように増強も進めなけ
ればなりません。 
西田幹事は次期カバナー補佐として一年間活躍するこ
とになっていますので皆さん一丸となってご支援を宜
しくお願いします。 
パストガバナーより幡多地域の3クラブを中心にした次
期ガバナーノミニーの選出の話がありました。 
四万十RC、中村RCでも協議行われました。 
本日例会終了後の理事会で協議を行います。 

 

■幹事報告   西田幹事                
■ガバナー事務所より: 
書き損じ葉書キャンペーンのお願い 
「クラブ雑誌委員長会議」資料 

 
■安芸RCより: 
ＩＭ開催について   平成27年2月28日(土) 
新しい会員を中心としたIMです。 
多数の参加をお願いします。当クラブからの発表も
あると思います。 

 
例会終了後理事会を開催します。 
 
欠席届  16名 
 

■年次総会   松本副会長                
2015～2016年度 宿毛ロータリークラブ役員理事(案) 
会長         松本 茂 
副会長/会長エレクト  竹葉 良仁 
幹事         田渕 満博 
会計         東  豊喜 
副幹事        竹田 米廣 
直前会長       筒井 大八 
理事         西田 教世 

理事         池  和明 
理事         小栗  学 
理事         増田 博和 
理事         保田 孝司 
 
以上のとおり宿毛ロータリークラブ2015～2016
年度役員･理事の推薦をします。 
 
質問異議なし全員一致で賛成。 
 

■誕生日・結婚記念日                      
11月誕生日   筒井会長(財団寄付） 
12月誕生日   秋澤会員(財団寄付） 

松本会員(財団寄付） 
 
11月結婚記念日 東会員(財団寄付） 
12月結婚記念日 松本会員(財団寄付） 

保田会員 
髙瀨会員 

 
 

■委員長報告                      
秋澤会員 
国内でeクラプが5クラブ。 
ホームページ上でロータリーのテーマについて
記事の投稿と1,000円の寄付でメーキャップ証明
書が発行されます。これで出席が認められます
ので今回初めて利用しました。 
出席できない場合は有効ですので宜しくお願い
致します。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長       筒井 大八      ■職業奉仕委員長 小栗 学 
■幹事       西田 教世      ■社会奉仕委員長 竹葉 良仁 
■ＳＡＡ      小栗 学       ■国際奉仕委員長 立田 雅弘 
■クラブ奉仕委員長 松本 茂       ■広報委員長   小松 広行 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 



■プログラム   竹葉企画委員長               
松本会長エレクト   
ロータリー財団管理セミナー報告 
11月30日松山市でロータリー財団管理セミナーに参加
して来ました。 
財団の補助金として人道的教育的一般奉仕植林スポー
ツについての説明があり植林スポーツについては1,000
ドル上限として補助金が出ます。 
3月31日までに書類を提出。5月31日までに会長次期会
長の承認を提出。今年度当クラブはロータリーの森整
備事業として800ドル。 
近隣では中村RCの四万十川流域における森林ボランテ
イア団体四万十もりもり団の支援に800ドル。 
四万十RCはツルの餌場ねぐら支援に400ドル。 
須崎RCは平和公園ソーラー照明設備と桜の再生プロジ
ェクトに1,000ドル。来年度も当クラブから推薦して頂
き補助金を活用したいと思いますので宜しくお願いし
ます。 
 
 
竹葉クラブ研修リーダー セミナー報告 
クラブ研修リーダーは今年度からスタートしました。 
各クラブから選出されたリーダーのセミナー。 
第一部は姫路RCの三木様の講演。 
姫路RCは宿毛RC創立時に交流があったクラブです。 
勉強会はロータリークラブを知って楽しむ上で大変重
要なことなので続けて取り組むのが必要。 
第二部はグループ討論会。各クラプの勉強会の報告。 
会員数の多いクラブからは色々な勉強会を開催。会員
数の少ないクラブからは無理に会員を増やさなくても
現状維持で内容の深い活動をしているとの報告があり
ました。 
会員増や退会防止についての解り易い勉強会があれば
取り組みやすいのではないかとの意見もありました。 
各クラブが取り組んでいる研修会や勉強会の報告があ
りました。 
 
ロータリークラブの日常の知識の説明。 
 
宿毛クラブもここ2～3年で若い会員が半数となりまし
た。皆様にも委員長等も引き受けていただかなければ
ならない現状があります。 
ロータリーを理解しないまま委員長を引き受けるのは
難しいので是非新会員の皆様には参加して頂き勉強会
を開催したいと思います。 
 
ロータリー入門書の説明。 
 

■ニコニコ                    

筒井会長 誕生祝のお礼         2,000円 

秋澤会員 誕生祝のお礼         2,000円 

東会員  結婚記念祝のお礼       2,000円 

松本会員 誕生日結婚記念祝のお礼    4,000円 

田渕会員 欠席のお詫び         1,000円 

 

 

 

■出席報告                    

６２．９６％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


